

[REDACTED]
Envoyé : jeudi 27 avril 2023 12:51

À : ars-pdl-contact@ars.sante.fr <ars-pdl-contact@ars.sante.fr>

Objet : Information sur Donges décembre 2022

Bonjour, j'ai essayé de vous joindre par votre procédure de contact, mais il ressort que le CAPTCHA est incorrect, alors que je n'ai pas eu accès à celui-ci pour l'envoi.

Bonjour Madame, Monsieur,

Pendant 4 jours, entre le 21 et 24 décembre 2022, suite à une fuite d'environ 700 000 litres de naphta dans un bac de rétention à l'air libre, la population de Donges a été exposée à des taux de benzène cancérigène historiquement élevé dépassant toutes les normes.

Depuis cette exposition, notre petit fils de 2 ans ne faisait plus ses nuits, avait un comportement anormal, et se plaignait de plus en plus de douleurs dans les articulations. Il y a 2 semaines, suite à une visite chez le médecin, ils sont allés aux urgences de Saint-Nazaire, puis transféré à Nantes, à la maison de la mère et de l'enfant. Le diagnostic est une leucémie LMA, bien connue des expositions au benzène. Le lourd traitement de chimiothérapie a commencé et une greffe de moelle osseuse n'est pas exclue.

Les services de l'état, la Carène et la municipalité attendent un rapport de l'INERIS qui a été missionné par TOTAL sans notion de délai. Toujours est-il qu'aucune mesure de protection ou d'information de la population n'a été mise en place lors de cette période, ni des potentiels problèmes de santé qui peuvent en découler.

Bien-sûr, il est difficile pour nous de certifier le lien de cause à effet, mais nous pensons que si d'autres parents, ont des inquiétudes sur l'état de leur enfant qui se dégrade, telles que des douleurs articulaires, ce n'est peut-être pas dû à la croissance et qu'il faille vite agir auprès d'un médecin et qu'ils serait peut-être bien que médecins, infirmières, parents, directeurs d'écoles ou crèches, en soient informés.

Si besoin, nous disposons du rapport d'Air Pays de Loire sur les mesures prises lors de cet épisode de pollution et de la présentation de la réunion publique du vendredi 21 avril 2023 de l'association ADZRP.

Si par votre intermédiaire ma démarche peut aider ?

Cordialement,
[REDACTED]